



## Inician en San Lázaro foros sobre Reforma Electoral

Ayer en la Cámara de Diputados inició el Parlamento Abierto para discutir las iniciativas legislativas en materia de Reforma Electoral, este ejercicio durará un mes y se realizarán 23 foros con especialistas, académicos y funcionarios que debatirán sobre la materia. El presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro, el priista Rubén Moreira, aseguró que, a pesar de las posturas definidas de los partidos, el objetivo es el diálogo.

<https://drive.google.com/file/d/106IPA8Ebjp2CpgrlXfoxK84d5GxPwe0l/view>